

Estoy de acuerdo en que se destinen los recursos, pero los ciudadanos necesitamos mayor transparencia en el uso de los recursos. Antes de someter a esta aprobación, deben publicar los presupuestos, con detalles suficientes para entender cómo se ejercerán los recursos. Además, cada etapa del proyecto debe licitarse conforme lo marcan las Leyes y Reglamentos.

En resumen, sin transparencia corremos el riesgo de caer en los mismos destrozos que padecemos los juarenses y los chihuahuenses, en general. No se vale que traten de engañarnos.